

Stage d'initiation à l'attelage

Du 4 et 5 novembre 2023

Ce Stage était pour moi une envie , une attirance ,une façon de renouer avec l'équidé porteur de sentiment de liberté, et ce, depuis mon enfance.

Dès l'arrivée dans le local destiné à la théorie ,je suis happée pour le musée photographique témoin de la passion de Gérard, fondateur de l'association Anéna ; alors comment ne pas se laisser transporter.



Arrive Laurent qui avec toute sa sensibilité offre la transmission de son expérience, ses succès mais aussi difficultés avec NICO , son âne « tête de mule ».



Le lendemain, connaissance avec Claudine qui mettra l'accent sur la nécessité de tenir compte des contingences matérielles et responsabilités par rapport au fait de posséder un âne ; et Clémence dont la transmission de son savoir en toute bienveillance, illustre l'adage : « la valeur n'attend pas le nombre des années »



Merci à vous tous de bien vouloir partager votre passion pour la générosité des échanges et le don de vos souvenirs.

Sans oublier bien évidemment ASTRO, pour sa patience , voire, sa dévotion devant tant d'hésitation de ma part pour « l'habiller » « le garnir » « le parer » « l'harnacher »



tout en respectant le bon ordre ,et le bon vocabulaire
 ...oups ! c'est là que bât blesse ,car tout porte un
 nom ; ASTRO sait tout cela mais se contente de
 mouvements d'oreille dont il est bien difficile de
 détecter l'approbation et ne souffle rien.



Françoise